
令和7年6月16日

（質問内容は原文のまま掲載しています。）

質問内容 回答

1
だるまランタンイベントおよび打ち上げ花火の実施予定会場
は、どちらになりますでしょうか。

だるまランタンは、王寺北義務教育学校グラウンド内で行
う予定です。
また、打ち上げ花火の会場は、昨年同様2か所を想定して
おり、1か所は昨年同様、王寺南義務教育学校太子学舎グ
ラウンドでの打ち上げを予定していますが、もう1か所に
ついては現在調整中です。

2
学校に設置されているナイター照明の使用は可能でしょう
か。また、夜間イベントにおいて十分な明るさを確保できる
かご教示ください。

学校に設置されている照明は、使用可能です。夜間イベン
トができる程度の明るさは確保されていますが、テント内
の夜間照明は必要です。

3
飲食出店用のシンクは別途用意が必要でしょうか。また、汚
水の排水について、会場内で処理可能でしょうか。

商工会等の出展については、シンクの用意は不要です。ご
提案のグルメイベントで必要があれば、ご用意ください。
また、汚水の排水については、会場内の汚水桝に接続する
ことができれば可能です。
給水と汚水桝の配置は、別添図面をご確認ください。

4
会場内への車両の乗り入れについて、重量制限の有無や、
養生が必要な箇所があればご教示ください。

4t車までは車両乗り入れ可能です。10t車の場合は、乗り
入れる場所に制限があります。
また、養生に関しては、グラウンド内の遊具について、危険
防止の観点から、使用できないようテープ等で表示してく
ださい。

5

仕様書に「委託者が出演依頼した出演者・司会者の謝金、
委託者が出演依頼した出演者・司会者等の交通費、参加者
募集のための広告費等、運営に係る一切を委託費に含む」
との記載がございますが、昨年度の受託者において、これら
の項目に係る支出金額の実績および、本年度における想定
金額についてご教示いただけますでしょうか。

昨年度は、司会者及び出演者ともに実行委員会から直接
謝金を支払ったため、受託者からの支出はありませんが、
昨年度謝礼(交通費含む)実績は下記のとおりです。
　・司会者謝礼　約5万円
　・出演者謝礼　約30万円
本年度においても、同等の額を想定していますが、司会者
については、可能であれば受託者においてご提案・手配を
お願いします。

6
設置する水洗式仮設トイレについて、汚物の回収は委託者
側で対応いただけるのでしょうか。

汚物の回収が必要な場合は、受託者側で手配をお願いし
ます。会場内の汚水桝に接続することも可能です。
給水と汚水桝の配置は、別添図面をご確認ください。

7
会場内の汚水桝への排水について、飲み残しやラーメンの
麺を茹でたお湯などを破棄することは可能でしょうか。

可能です。
給水と汚水桝の配置は、別添図面をご確認ください。

8
会場内にゴミ箱を設置すること。とありますが各種ゴミの回

収及び処理は委託者にて行っていただけるのでしょうか
来場者によるごみの処理については、委託者で行うことと
しています。

9
男女別の水洗式仮設トイレを設置すること。とありますが、

使用可能な水道及び下水道までの距離を教えてください。
給水と汚水桝の配置は、別添図面をご確認ください。

10
実施会場の王寺北義務教育学校グランドの現調(現地視

察)は可能でしょうか。

可能です。学校との調整が必要ですので、実行委員会まで
連絡してください。

質問回答書

　王寺ミルキーウェイ2025企画運営業務委託に関して、令和7年６月１１日(木)17時までにいただい
た質問について、下記のとおり回答します。


